
 

 

 

Acta de la sesión del 27-05-2022. 

 

 

 En Urraúl Alto a veintisiete de 

mayo de dos mil veintidós. Previa 

convocatoria cursada al efecto en 

forma legal, se reunió el 

Ayuntamiento del Valle, bajo la 

presidencia del Sr. Alcalde, D. 

Martín Iriarte Vizcay, con asistencia 

de los señores Concejales anotados al 

margen, y asistidos por el Sr. Secretario, D. José Mª Bayona 

Sáez, siendo las 13:00 horas, se dio comienzo a la sesión 

extraordinaria, despachándose a continuación los siguientes 

asuntos del orden del día: 

 

 

1º TOMA DE POSESIÓN DE D. JUAN FRANCISCO IRIGUIBEL ITURRI 

COMO CONCEJAL. 

 

   No comparece en la sesión el Concejal electo 

D. Juan Francisco Iriguibel Iturri, por lo que no toma 

posesión del cargo de concejal. 

 

 

2º APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR. 

 

   Por unanimidad se aprueba y firma el acta de 

la sesión del 29 de abril de 2022. 

 

 

3º DIA DEL VALLE. 

 

   Se concretan los actos a celebrar con motivo 

del Día del Valle, el próximo 26 de junio en Santa Fe: 

Procesión de las Cruces, Misa, Procesión Bendición de campos, 

Comida popular y actuación musical “Bruno y Lorena”. 

 

SRS. ASISTENTES 
D. Martín Iriarte Vizcay 

D. Antonio Balisa Hernández 

D. Fabiola Inés Mateo 

Miguéliz 

D.  

D.   

 

 



   El presupuesto de la Comida popular que han 

mandado los arrendatarios de la Hospedería de Santa Fe 

asciende a la cantidad de 35 € por comensal (inicialmente 

habían mandado el mismo por 40€). Se comenta la subida que 

supone respecto del último año que se pudo celebrar, en 2019. 

Parece caro. Vista esta subida, se acuerda por unanimidad 

que el Ayuntamiento ayude con 10 € el precio, de forma que 

cada comensal que se apunte pague 25 € a la Hospedería. 

 

   Se comenta igualmente, que el próximo 25 de 

junio se realizará la presentación del Libro sobre el Valle 

de Urraúl Alto, “Historia de un pasado reciente/Iragan hurbil 

baten historia”, que ha realizado el Ayuntamiento. Se 

realizará a las 18 h en Santa Fe, Al finalizar se servirá un 

aperitivo. El presupuesto del aperitivo es de 15 € por 

persona y ha calculado para 100 personas. 

 

   Se comenta también que los arrendatarios de 

Santa Fe han remitido una hoja con las actividades que tienen 

previstas para este verano. Vienen a ser las que comentaron 

verbalmente en la última reunión mantenida con ellos el 11 

de marzo pasado. Para finales de julio organizan una supuesta 

boda (no se ha tramitado nada en el Ayuntamiento) en el 

Claustro de Santa Fe. Deberán pedir permiso al Arzobispado. 

 

 

4º INVERSIONES. 

 

   Se comenta el PIL 2023-2028 y las posibles 

obras a presentar. Lo que más necesidad representa ahora es 

el abastecimiento de agua de Adoáin. Pero sería inversión en 

agua en alta, tanto si es renovación de la conducción desde 

el nacedero como si es elevación al depósito. Habrá que 

instalar clorador. Navagua ha presentado dos presupuestos. 

El segundo es el que parece mejor al Ayuntamiento. Se hablará 

con Ingeniería Guallart. 

 

   No entra en el PIL el tema de renovación de 

los alumbrados públicos con luminarias LED, que reducen el 

consumo de energía eléctrica. Hay una nueva convocatoria de 

ayudas. El año pasado se pidió y no nos concedieron. Este 

año han modificado la convocatoria y es posible que algo nos 

puedan conceder. Se pedirá ayudas. 

 

 

5º APROBACIÓN CUENTAS 2021. 

 

   Se procede a dar lectura a los diferentes 

documentos que constituyen el expediente de cuentas de 2021. 

 

   Se comentan diferentes aspectos de las 

cuentas. 

 



   Se somete a votación la aprobación de las 

cuentas del ejercicio 2021 del Ayuntamiento de Urraúl Alto, 

votando afirmativamente todos los miembros de la Corporación 

(Martín Iriarte, Antonio Balisa e Inés Mateo), no 

produciéndose ningún voto en contra ni ninguna abstención. 

 

   Por lo cual, visto el expediente de la Cuenta 

General del Ayuntamiento de Urraúl Alto del ejercicio del 

año 2021. Vistos los documentos técnicos que lo integran y 

los informes técnicos pertinentes; seguidos los trámites 

establecidos en la Ley Foral 2/1995 y demás legislación 

vigente, se acuerda por unanimidad, que representa la mayoría 

legalmente exigida, aprobar la Cuenta General del 

Ayuntamiento de Urraúl Alto del ejercicio del año 2021. 

 

 

6º RESOLUCIONES ALCALDIA. 

 

   Se informa de las Resoluciones de Alcaldía 

emitidas desde la última sesión. 

 

 

7º RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

   Se informa del ciberataque sufrido por 

Animsa, la empresa que lleva todo el tema informático 

municipal. El Ayuntamiento, junto con otros muchos en 

Navarra, se ha visto afectado y todavía está pendiente de 

solucionar. Se ha publicado un Bando informando a la 

población de la situación. Se ha abierto una nueva cuenta de 

correo electrónico dado que la oficial no se puede utilizar. 

 

   Se informa que el 20 de mayo pasado se recibió 

la Resolución 346/2022, del Director General de Agricultura 

y Ganadería, incluyendo en las ayudas a Infraestructuras 

Ganaderas las solicitadas por el Ayuntamiento de Urraúl Alto. 

Pero existen dos problemas: uno el plazo para ejecutarlas y 

dos, el más grave, que también se recibió el 5 de abril la 

Resolución 350/2022, de 31 de marzo, del Director General de 

Obras Públicas e Infraestructuras, no autorizando los pasos 

canadienses a la altura del p.k. 20+800 de la carretera local 

NA—2100 (en Elcóaz) y a la altura del p.k. 12+035 de la 

carreta local NA-2103, en Adoáin. Se habló con los 

responsables de Obras Públicas y el 3 de mayo se presentó 

recurso de alzada contra esta resolución. No se ha recibido 

contestación. 

 

   Se acuerda autorizar a la Asociación Amigos 

el Valle de Urraúl Alto a realizar en el local de la 

Biblioteca del Valle, el próximo 28 de mayo, una actividad 

denominada “curso de primeros auxilios”. 

 



   Se sigue sin tener novedades sobre la 

renovación del Convenio con Gobierno de Navarra sobre los 

Patrimonios. Se acuerda requerir al arrendatario del término 

de Cerréncanos el pago del último año y que saque el ganado 

del término. 

 

 

   Y no habiendo más asuntos que tratar se 

levantó la sesión, de la que se extiende la presente acta, 

que la firman los señores Asistentes, de lo que como 

Secretario doy fe. 

 

 

 

 


